



Alle tanzten begeistert

## Volles Haus bei Boogie-Party

**Dingolfing.** Am Samstag konnten die Boogie-Turtles vom Tanzsportclub Rot-Weiß Casino tanzfreudiges Volk aus ganz Bayern begrüßen. Unter den Boogie-Tänzern und befreundeten Vereinen sprach es sich schnell herum, dass die Abteilung Boogie Woogie vom Tanzsportclub Rot-Weiß Casino wieder mal eine Boogie Party veranstaltet. Und der Abend war rundherum gelungen und ein Tanzspaß für jedermann. Der Saal des Gasthofes Ismair in Thürnthenning war dazu ein gut gewählter Veranstaltungsort und wurde von der Wirtsfamilie und den Veranstaltern peppig dekoriert. Das Thema Musik fand sich in der Wandgestaltung des Tanzsaales und auch in der Tischdekoration wieder. Jeder Gast wurde mit einem Glas Sekt begrüßt und als DJ Siegi Spiel die ersten Scheiben auflegte, war die Tanzfläche im Nu gefüllt. Mit langsamem Boogie-Takten zum Aufwär-

men ging es los, flotte Rhythmen folgten und ließen so manchen ins Schwitzen geraten. Eine bunte Vielfalt an Tanz und Musikstilen traf den Geschmack der Tänzer, die aus ganz Bayern angereist waren und es wurden freche Lindy-Hop Varianten gezeigt oder Paartänze, wie zum Beispiel Balboa, der in den 30er und 40er Jahre Mode war. Zur Auflockerung und als Verschnaufpause für die Tänzer zeigten drei Schüler der Volksschule Aitrachtal/Mengkofen eine witzige Interpretation des Stückes „Dinner for One“. Boogie wechselte sich danach ab mit Disco-Fox, Cha Cha Cha oder Walzer und man sah, dass die Tänzer an allen Stilrichtungen Freude hatten. Der Abend verlief ausgelassen und abwechslungsreich weiter, so dass die Veranstalter bereits die nächste Boogie Party im Herbst planen. Fotos gibt's unter [www.tsc-dingolfing.de](http://www.tsc-dingolfing.de)